

Le tir à l'arc monte en flèche



L'Asfas tir à l'arc, qui souffle ses 40 bougies, est le club le plus complet du Loiret et présente un palmarès édifiant. Tout en encourageant la pratique loisirs et la convivialité.

Tels Robin des Bois ou Guillaume Tell, ils sont près d'une centaine, âgés de 8 à 82 ans, a régulièrement répété, au sein de l'Asfas, le geste auguste et séculaire de l'archer. Le tir à l'arc saranais se porte bien. Les effectifs augmentent, arrivant quasiment à la capacité maximale qu'offrent les installations sportives et le club présente l'un des plus beaux sinon le plus beau palmarès du sport saranais avec 37 médailles nationales. « Nous nous entraînons tous les jours soit sur les cours couverts de tennis du complexe de l'Orée de la Forêt soit au parc sportif Roland-Rabartin, dit Edwige Roland, membre du bureau et présidente du comité départemental du tir à l'arc. La salle Guy-Vergracht abrite notre école de tir animée par Dany Martin qui accueille 27 enfants et débutants à partir de 8 ans. Nous prêtons le matériel aux débutants pendant un an. Nous accueillons aussi le public porteur de handicap ». L'Asfas est le seul club du département à proposer l'ensemble des disciplines du tir à l'arc. : tir sur cible anglaise : tir en salle (18 m), tir fédéral en extérieur (50 m), beursault (50 m), et les disciplines sur parcours : tir olympique (60-70 m), tir campagne (5 à 60 m), tir nature (5 à 40 m) sur des animaux dessinés et tir 3D sur des sculptures d'animaux en mousse. Les archers peuvent ainsi s'adonner à leur passion en toute sécurité, encadrés par six éducateurs sportifs diplômés.

Compétition le 22 juillet au château de l'Étang

Chaque flèche décochée est le résultat d'une grande technique et de ressources mentales, que ce soit à l'entraînement ou en compétition. « C'est une discipline que se pratique tout au long de sa vie », explique Claude Roland, membre du bureau. Et d'énumérer les vertus de ce sport : capacité de contrôle de soi, amélioration de la posture, bénéfices respiratoires, vigilance intellectuelle, apporte le calme... Les résultats enregistrés par le club témoignent du sérieux et de l'ambition de la structure. Depuis qu'Alain Reignoux et Odette Bayard, ont porté le club il y a 40 ans sur ses fonts baptismaux, la section a décroché des dizaines de podiums départementaux, régionaux et nationaux. Hier, c'était Florent Rabouin, Lydie Prin, Catherine Chapelain, Odette Bayard qui portaient haut les couleurs de l'Asfas. Aujourd'hui, ce sont Steven Rivière, 18 ans, trois podiums nationaux au bersault, Hugo Voisin (tir nature) ou encore Ariane Roland, 25 ans, (quatre titres de championne de France à l'arc à poulies et à l'arc droit). Sans oublier les très belles performances des équipes féminines et masculines en tir en salle. Le club organise trois grosses compétitions : Le tir en salle en décembre, le bersault début juin, et la compétition 3D, l'une des plus importantes de France, qui se déroulera

cette année le 22 juillet près du château de l'Étang. L'aspect convivial et festif est à l'honneur avec le tir à l'oiseau, en février. Cette compétition interne est issue d'un jeu traditionnel de la Renaissance. Elle permet d'élire le roi ou la reine de l'année, auquel un tir est spécialement dédié en mars. À noter, que le 40^e anniversaire de l'Asfas tir à l'arc sera fêté lors de l'assemblée générale qui se tiendra le 24 octobre. Comme on le voit, le club a plus d'une corde à son arc. ●

Clément Jacquet

L'Asfas tir à l'arc en bref

Statut : Association indépendante rattachée à l'Asfas générale

Création : 1972

Président : Dominique Gresprier

Vice-président : Mike Olivier

Trésorier : Franck Leclerc

Secrétaire : Patricia Morin

Effectifs : 97 licenciés

Cotisations : 110 euros pour les adultes, 55 euros pour les jeunes

Budget : 26 500 euros

Subvention municipale : 1525 euros

Adresse : 77, rue de la Fontaine.

45770 Saran

Téléphone : 02 38 73 18 85

Adresse mail : nortoncd@wanadoo.fr

Site Internet :

<http://asfastiralarc.jimbo.com>